
平成31年3月12日（火）

６ ４番　岡安 敏雄 議員

１．水道事業の民営化法が成立したことに伴う見解について
 (1) 水道事業の民営化が可能となる。町が推進加入した東部水道企業団の目的と方針
　　は、そのことを想定してのことか
 (2) 町としては安心・安全・安い・身近な相談が求められているが、現状を維持でき
　　るのか

２．農業の振興策と後継者育成策について
 (1) キャベツの契約栽培による収入アップを強調しているが、現状は
 (2) 今年の状況と今後普及させる方法をどのように考えているのか
 (3) 中規模農家などを支援する対策がなければ耕作放棄地が増えてしまう。支援策は

３．館林市・板倉町合併問題について
 (1) 館林市と板倉町の合併協議が一時中断したが、明和町として静観している状況か

７ ２番　田口 晴美 議員

１．国内外との交流・協定について
 (1) 交流について
　 ① 今までの国内交流の実績について
　 ② 今後の国内交流は
　 ③ 海外との交流は

 (2) 協定について
　 ① 掛川市との協定はどのように展開していくのか
　 ② 災害協定はどのように活用していくのか

８ ５番　関根 愼市 議員

１．がん検診事業について
 (1) がん検診について
　 ① 各種がん検診の受診率の今年度見込みは
　 ② 検診によりがんが発見された人数は
　 ③ がん検診に「膵臓がん」を加え、検査費用の助成をしては

２．農業振興策について
 (1) 農家の収入保険について
　 ① 収入保険の概要は
　 ② 制度の周知や農家への助言等は
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